

水

泳学習スタート

プール開きから一週間。プールの準備が整い、いよいよ待ちに待った水泳の学習が始まりました。

学校のプールが初めてという一年生はもちろん、他の学年も、着替える仕方やプールへの移動の仕方など、基本的な流れを確認しました。

学校支援（地域）ボランティアの皆様が手伝ってくださったおかげで、一年生もスムーズに準備を進めることができました。

プールでは、担任の先生の指示をよく聞いて、シャワーを浴びたり、バタ足をしたり、水にもぐつたりしました。水に慣れてきたところで、みんなで輪になって、流れるプールを楽しみました。

「シャワーはちょっと冷たいけど、プールは温かくて気持ちいい。」

学習中は、子どもたちの笑顔を

学校だより

笑顔 本小つ子Ⅲ

6月号⑥
2025.6.23(月)

文責 本宮小校長 佐久間仁



花

も野菜も元気です



先週は、梅雨とは思えない天気が続きましたが、一年生のアサガオや二年生のミニトマトなどが順調に育っています。畑の野菜も実をつけ始めており、さっそくナスやピーマンの収穫をしました。夏休みに向けて、水やりや持ち帰りの計画を立てています。詳しくは、学年便り等をご確認ください。

たくさん見ることができました。

今後、天気の良い日はプールに入ることが多くなります。体調がすぐれないと、せつかくの楽しいプールも見学になってしまいます。体調管理には十分ご配慮ください。体調不良で見学する場合は、必ず連絡帳でお知らせください。

お知らせ（お願い）

◇六月は「歯と口の健康週間」に合わせて、歯みがき教室や歯ブラシチエックなどの取組を進めてきました。

毎年実施している歯科検診ですが、

むし歯が見つかった児童に治療を勧めても、受診しない児童が毎年一定数おります。むし歯の治療が完了した児童の割合が七十%に満たないのが現状です。毎年の検診で同じ箇所にむし歯がみられる児童もいます。

ほとんどのむし歯のない児童と、むし歯を一人でたくさんもつている児童で「二極化」がみられます。

今後、子どもたちの歯と口の健康づくりを推進するため、以下のような取組を進めていきます。

○給食後の歯みがきタイム



全校で、毎日給食後の歯みがきを行います。歯ブラシセットは金曜日に持ち帰りますので、毛先が広がっている場合は交換してください。

○フッ化物洗口

毎週水曜日の朝に、さわやか調べと一緒に実施します。水曜日の朝は、特にいいに歯みがきをするようお声がけください。

○歯みがき教室

染め出しによるブラッシング指導をします。「家庭でも、夜は手鏡を見ながら、ていねいに歯をみがくようお声かけください。

○よい歯の表彰

歯科検診の結果をもとに、表彰を行います。検診でむし歯が見つかった児童も、治療が完了すれば賞状がもらえます。早めの受診をお願いします。

むし歯の受診率（六月十九日現在）

五年生	十六%	六年生	十六%
三年生	三十三%	四年生	二十七%
一年生	六十%	二年生	三十%
はなやま・みずいろ	二十五%		



◇先週は気温が高い状況が続きましたが、熱中症のリスクを避けるために、十九日と二十日には、昼休みの屋外での運動を制限する措置をとりました。今後も、暑さ指数に基づき、子どもたちの健康・安全を最優先にした対応をしてまいります。

なお、保護者の方から、「登下校時などに、日差しを避けるため日傘を使わせてよいのか。」というご質問がありました。

基本的には、「(日)差しが強い場合などに)日傘を使用することは可」とします。保護者の責任の下、安全に使用できるようご指導ください。